



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia: Sexualidad Humana

Dr. Hugo Ballardo Maza Pastrana

Ensayo: Acontecimientos de la sexualidad

Alumna: Guadalupe Elizabeth González González

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 06/09/2020.

Acontecimientos de la sexualidad

Actualmente muchas personas tienen pensamientos erróneos acerca de la sexualidad, pero esto se debe a que hoy en día no nos cuestionamos como es que anteriormente se surgió la manera de la ver la sexualidad y por lo tanto se siguen costumbres que parecen buenas pero que en realidad no lo son. Anteriormente en la prehistoria la sexualidad era una simple satisfacción tomada por el impulso de reproducirse, ya que eso les proporcionaba seguridad; por lo cual existió promiscuidad. Después ya cuando dejaron de ser nómadas y se volvieron sedentarios empezaron a tener placer por reproducirse, ya que como empezaron a trabajar en la agricultura eso les proporciono seguridad. Entonces la función sexual se transforma en un ritual y fiesta.

La sexualidad era sagrada para los griegos y los hindúes y las mujeres eran esclavas y marginadas de la educación, pues se pensaba en esos tiempos y hasta hoy en día sucede un poco que las mujeres no debían de tener derecho a la educación, pues si les daban la oportunidad del conocimiento a las mujeres los hombres perderían poder sobre las mujeres. En la antigua Grecia la homosexualidad era aceptada y tenían la idea de que el verdadero amor solo podía existir entre dos hombres.

Algo que hacían también era compartir a la mujer fértil si la mujer que tenía el otro no daba hijos y no había ningún problema. Algo interesante que hacían en Roma para no perder sus bienes estos se casaban solamente en familia y no permitían casarse con otros. Además no les era necesario demostrar amor con la persona que se casaban ya que nada más se casaban por conveniencia. También era el padre romano quien tenía poder absoluto sobre sus hijos hasta su muerte. Los que no se podían casar eran los esclavos, así que solamente una pequeña parte de la población era casada.

Es interesante también que los judíos impusieron el cristianismo y que hasta hoy en día prevalezcan las creencias de ellos en otros lugares. Ellos impusieron sus creencias para no dejarse dominar por otros y tenían sus propias reglas de vida. Ellos para mantener un pueblo disciplinado eliminaron el libre juego de sexualidad. Castigan la sexualidad no reproductiva. Ellos explicaron que la presencia del mal y sufrimiento en el mundo era debido al pecado orinal de Adán y Eva. Esta ideología lo que logro fue que las mujeres tuvieran dos alternativas que es la maternidad y la virginidad consagrada.

En los siglos XVIII y XIX se produce la mayor oscuridad de la sexualidad, la mujer es recluida en su casa o convento y la desnudez femenina fue la representación del pecado durante la Edad Media. No sólo la religión judeocristiana consideró a las mujeres como simples objetos sexuales, cuya función era la de procrear, perpetuar y servir a los hijos, sino que aún hoy la religión islámica la oculta bajo pesados ropajes.

Es a finales del siglo XIX principios del xx cuando se empieza de nuevo a dar importancia a la sexualidad en Europa, con las aportaciones de Sigmund Freud y Havellock Ellis. Según avanza el siglo XX, el papel de la mujer empieza a tener más relevancia con la aparición del movimiento feminista y el uso de métodos anticonceptivos, permitiendo así despegarse de la única función femenina reconocida hasta entonces en nuestra cultura occidental: la reproductora.

Como conclusión es que hoy en día se sigue viendo un rechazo a la mujer, pero en menor grado que antes y que muchas veces la mujer sede su feminidad a los hombres por algo que no vale la pena y le da el derecho sobre ella por un gesto de caballerosidad entre comillas, ya que estas practicas se remontan años atrás en que el hombre era el que más poder podía ejercer sobre las mujeres y también que hasta hoy en día prevalecen los pensamientos judíos en muchos lugares sobre la manera de cómo llevar la vida y juega un papel muy importante donde aún se siguen ejerciendo sus leyes impuestas por ellos con el fin de que no se perdiera su descendencia, ya que ellos al imponer sus ideas prevalecían y prevalecieron hasta hoy en día.

Referencia

Angulo, J., Vega, P. A. F., & García, M. (2008). Sexualidad y erotismo en el mundo grecorromano. *Revista Internacional de Andrología*, 6(2), 140-151.